
 

 

 

 

Soirée de remise des dons «Les Ailes Bleues » 

Mercredi 11 décembre Casino de Pornic 

 
 
Mesdames, Messieurs, bonsoir. 
Pour commencer, je vous propose de nous remémorer en images cette formidable soirée du 28 juillet 
dernier. 
 
(Cliquez sur l’image pour voir la vidéo) 

 

 
Que de souvenirs. 
  
Lorsque Jean Michel BRARD a proposé au Rotary club de Pornic d’assurer en partie la gestion financière  de 
cette manifestation, je peux vous assurer que ni lui, ni nous ne pouvions imaginer une telle réussite. 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=Rw5xUS9baSA&feature=youtu.be


 

Sans plus attendre, je cède la parole à Marie Christine RABREAU présidente du Rotary Club de 
Pornic‐Pays de Retz. 

Merci Marie Christine. 

 

 

Il est l’un des instigateurs de l’orientation prise pour donner à la manifestation des Ailes Bleues 
une dimension humanitaire et orientée en faveur des personnes en situation de handicap. 
Monsieur Yves Olivier LENORMAND, délégué régional Airbus développement. 

Merci Yves Olivier. 

  



 
Elle était la marraine des Ailes Bleues 2019, sa gentillesse n’a d’égal que son sourire. 
Madame Dorine BOURNETON, 

 

Merci Dorine. 

 

Vous ne le savez peut être pas mais la région des Pays de la Loire s’est engagée dans l’opération 
des Ailes Bleues pour faire en sorte que cet évènement devienne national au même titre que le 
Vendée Globe ou les 24 heures du Mans. 
Je cède la parole à Madame Claire HUGUES conseillère régionale pour nous en parler. 

 

 

Merci Claire. 



Nous étions quelques 380 personnes présentes pour cette soirée. 
Les réservations, la vente aux enchères et la vente de champagne ont permis de dégager un 
bénéfice de 30 000 euros que nous allons remettre ce soir. Merci à tous pour votre générosité. 
 
L’association que je vais vous présenter est parrainée entre autre par la patrouille de France, mais 
un témoignage vaut mieux qu’un long discourt, je donne la parole à Maurine et Mika. 
 

(Cliquez sur l’image pour voir la vidéo) 

 

 

 

 

 

 

Bonsoir Laure, comment est né Imagine for Margot ? 

 Quelles sont les actions concrètes que vous menez ? 

 Combien de membres constituent votre association ? 

 Quelles sont vos actions localement ? 

  

Roger FOUILLEN a été pour le Rotary le Maître d’œuvre de l’organisation, il est donc en charge avec Claire HUGUES 

de remettre le chèque de 10 00 euros à Imagine For Margot. 

 

  Laure dites-nous ce que vous allez faire de cet argent. 

 

Merci Laure et bravo pour votre dévouement.  

https://www.youtube.com/watch?v=pPXYPIX2dJA&feature=youtu.be


 

La co-fondatrice de cette association vous la connaissez, elle n’est autre que la marraine des Ailes Bleues 2019. 

Pour mieux la connaitre, je vous propose de la découvrir en images. 

Et je demande à Dorine et François de me rejoindre. 

 

 

 

(Vous pourrez bientôt cliquez sur l’image pour voir la vidéo) 

 

Vidéo 

Bonsoir Dorine, ravis de vous revoir ce soir. 

 Parlez-nous de votre association Envie d’Envol. 

 Concrètement, combien de personnes avez-vous soutenues ? 

 

François HOUDAILLE a été le responsable des finances de cette manifestation, c’est lui qui antre autre réclamait les 

règlements. C’est à lui que revient l’honneur de remettre un chèque de 10 000 euros à Envie d’Envol en compagnie 

d’Yves Olivier LENORMAND. 

 

 Dorine, a quoi va servir cet argent ? 

 

Merci Dorine, nous souhaitons que tout comme vous, quelques jeunes motivés puissent danser avec les nuages. 

 

  



 

Nous arrivons à la troisième association que nous connaissons bien sur Pornic.  

Son fondateur André MARTIN ne se doutait certainement pas au moment de sa création de l’essor que prendrai 

Courir Avec.  

Amener des jeunes lourdement handicapés participer à des courses à pieds, pourquoi pas.  

Que des valides tirent ou poussent une Joelette, on imagine. 

Les images que nous allons voir nous montrent que c’est loin d’être une promenade de santé et que sans un réel 

esprit d’équipe, les obstacles seraient infranchissables. 

Je demande à Hervé, Marie Christine et Arnaud de me rejoindre. 

 

(Vous pourrez bientôt cliquez sur l’image pour voir la vidéo) 
 

Film CORSICA 2019 

 

 

 

 

 

 

Bonsoir Hervé, Combien de membre constituent Courir Avec ? 

  A combien d’enfants permettez-vous de participer à des courses ? 

   Quels sont vos besoins pour continuer votre formidable action ? 

  Arnaud, tu es le papa d’Anaïs, peux-tu nous dire ce que t’apporte l’association Courir Avec ? 

  

C’est à Marie Christine et Jean Michel que reviens l’honneur de remettre le chèque de 10 000 euros. 

  Dis-moi Hervé qu’allez-vous faire de cet argent ? 

 

 Merci Hervé. 

  



 

 

J’aimerai que maintenant me rejoignent, Claire, Jean Michel, Yves Olivier, Christelle ainsi que les représentants des 

trois associations. 

 

 

Je laisse le soin de conclure cette soirée à Monsieur le Maire de Pornic, Monsieur Jean Michel BRARD. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


